

	自由記述より	解答等
1	毎日楽しく通っています。給食と体育が好きだそうです。今の所大きなトラブルなく、過ごしているようです。いつもありがとうございます^_^	楽しく登校されているということで、学校としても嬉しい限りです。今後ともよろしくお願ひいたします。
2	いつも子どもたちのために尽力頂き感謝しています。	感謝の言葉を頂きありがとうございます。これからも全職員一丸となって子どもたちの健やかな成長に取り組んで参ります。
3	朝の交通安全では、地域の方や先生方、保護者の方のおかげで児童が安全に学校に行けているので安心しています。授業の勉強面では、先生方も決められた期間や時間内で教えたりすることが大変だと思います。先生方も大変なことが多いかもしれません、頑張ってください。コロナも続いている体調をくずしやすい季節ですが、これからも子供たちのことをよろしくお願いします。 私の子供はレインボークラスを利用しています。学習では宿題など、取り組むまで本当に時間がかかり頭を悩ませています。そんななかでもクラスの先生には、私の子供の学習面でも相談にのってもらって、感謝しています。宿題の面でも本人が苦痛にならないようプリントの貼りめや本人にあったものを考えやってくださっているので、とても助かっています。 ※個人情報保護の観点から、職員名など一部表現を変更しています。	本校の通学路は道幅が狭いなどの注意を要する箇所がございますが、地域の交通安全ボランティアの皆様や保護者の皆様のご協力により、登下校時の大きな事故などもなく子ども達が毎日安全に過ごせていますことに、この場をお借りして心より感謝申し上げます。また、職員への労いのお言葉に心より感謝申し上げます。全教職員一丸となり、今後も児童の生命や安全の確保を最優先に、自己実現を図るような社会性、規範意識などの豊かな心と健やかな体を育み、「主体的・対話的で深い学び」の視点に立った授業改善を行うことで「確かな学力」を身につけさせられるよう取り組んで参ります。
4	1Fの公衆電話をテレカ使用できるようにしてほしい！お金持たせていいならないですが・・・。	ご要望について、学校としてもテレホンカードが使用できる機種に交換できないか関係機関と確認中です。現在のところ、電話機がリースではなく学校備品となっていること、設置が前年度とまだ間もないことが確認できましたが、このような状況を踏まえ、今後も継続して改善に向け取り組んで参ります。
5	週明け月曜日や長期連休明けに休みがち（特に学校が嫌い等ではありません）でしたが、○年生になってからは楽しに登校している様に思えます。とくに先生とのコミュニケーションが楽しいと話しています。 ※個人情報保護の観点から一部表現を変更しています。	先生とのコミュニケーションを楽しみにしながら週明けも頑張って登校しているとのことで、学校としても大変うれしい限りです。引き続きご家庭での声掛けなどのお力添えを、よろしくお願ひいたします。
6	友達との関係がうまくいかず、小学校に入って初めて「学校に行きたくない」と言う事があった。不登校になるのではないかとても心配し、担任の先生、教頭先生、校長先生、スクールカウンセラーの先生等、色々な方に相談させていただきました。それ以来、子供達の関係が良くなるようどうしたら良いか一緒に考え、教育相談の日程を組む等、手を尽くして頂きました。ありがとうございます。 現在はまだ、解決には至っておらず、学校に行きたくないと口にする事もありますが、なんとか頑張って登校しています。解決には時間がかかるとは思いますが、今後も宜しくお願ひ致します。	この度はご不安やご心配をおかけしてしまいましたこと、心よりお詫び申し上げます。ご家族のご理解とご協力のおかげで、学校としても支援体制を整え、連携して取り組むことができました。心より感謝申し上げます。記述にもございますが時間を要することもあるかと思いますが、これからも児童に寄り添いながら見守って参ります。引き続きよろしくお願ひいたします。
7	メール等のサービスをもっと活用してほしい。 下校時刻の変更などをメールでも通知してほしい。	現在は学校（代表）からのみ、登録している方への一斉メールでしたが、現在導入に向け調整中の連絡ツールアプリ「スクリレ」が導入されますと、学級担任からの配信も可能となりますので、よりスムーズなメール通知が可能になると考えております。
8	ペーパーレスにしてほしい	学校では学校だよりをはじめ、普段の教育活動の様子を学校ホームページで紹介しております。
9	学校や関係各所の取り組みが可視化されていないので何をしているかわからない。 認知させるプラットフォームの確立が必要では？ 公文も文章のみで読み手の事を全く考えていない。 役所仕事と呼ばれる所以。 保護者を巻き込むならもっと「伝える」事に重点を置いてください。 先生の負担は外注すべきだと思いますよ。 今後に期待	学校での様子を可視化してお伝えできるよう、学校だよりや学校ホームページにて積極的にご紹介をしております。今後とも「開かれた信頼される学校」づくりに努めて参りますので、一層のお力添えをよろしくお願ひいたします。
10	今年度の越前小学校便りについて、文章が詰めすぎていて見づらい。改善して欲しいです。 子ども達の学校での出来事を詳しく伝えていただき感謝しています。	学校便りにつきましては、画像や文字のサイズが拡大できるよう学校ホームページで紹介しております。